

# KIM

## Kepala Badan Intelijen Negara Daerah Sulawesi Tengah Bertemu Bupati Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.KIM.WEB.ID](http://BUOL.KIM.WEB.ID)

Feb 14, 2022 - 02:10



BUOL-Bupati Buol dr. H. Amirudin Rauf, Sp.Og, M.Si menerima kunjungan

Kepala Badan Intelijen Negara Daerah (KABINDA) Sulteng Brigjen TNI Andi Chandra As'aduddin, S.E, M.H, di ruang kerjanya Jumat 11 februari 2022.

Pertemuan yang berlangsung cukup akrab itu, selain ajang silaturahmi, juga membahas beberapa isu-isu strategis nasional maupun daerah, antara lain

1). Isu Nasional terkait Radikalisme dan ekstrimisme berbasis agama yang saat ini menjadi salah satu masalah utama yang di hadapi oleh pemerintah.

Terkait isu ini, di harapkan agar dapat di antisipasi dengan tindakan pencegahan sedini mungkin di Kab. Buol.

2). Konflik agraria antara petani dan investasi perkebunan yang mesti di selesaikan dengan tetap mencari solusi bersama tanpa merugikan salah satu pihak.

Pemda Kab. Buol harus mampu berada di posisi tengah dan menjadi mediator antara petani dan investasi berkaitan dalam konflik agraria di Buol.

3). Terdapat beberapa trend positif dalam sektor pertanian dan peternakan di Buol.

Lahirnya program seperti One Man One Cow dan P3K yang telah menjadikan Buol sebagai produsen Sapi di Sulteng, dan Produksi Jagung yang telah mencapai target RPJMD yakni 117 ribu Ton pada Tahun 2022.

Hal ini berkat afirmasi Pemda dalam menyediakan modal, sarana prasarana, dan menjaga serta memastikan stabilisasi harga pasar komoditas pertanian tersebut.

4). Memastikan ruang ekonomi yang kondusif dengan menjadikan UMKM sebagai penopang utama selain pertanian dalam memastikan roda perekonomian daerah tetap berjalan dan mampu bertahan sekalipun di tengah badai krisis dan pandemi Covid-19.

Terakhir Kepala Badan Intelijen Nasional Daerah (KABINDA) Sulteng menyampaikan pentingnya koordinasi intensif dan masif dalam memastikan update kondisi daerah oleh pemerintah daerah dengan Kabinda Sulteng.

“ Kesbangpol harus pro aktif mewakili pemerintah daerah dalam memastikan aktifitas politik, organisasi masyarakat dan berbagai aktifitas kemasyarakatan lainnya dapat terkoordinir dengan baik dengan tetap menjaga stabilitas keamanan daerah” ujar Kepala KABINDA Sulteng.

Acara dilanjutkan malam hari Pukul 20.00 Wita, dengan kegiatan ramah tamah sekaligus jamuan makan malam yang dihadiri pula oleh Sekretaris Daerah, Unsur Forkompimda Kabupaten Buol diantaranya Ketua DPRD, Kapolres Buol, Perwakilan Kajari Buol, serta Pabung 1305 BT. Nampak hadir pula BPKP Propinsi Sulawesi Tengah.\*\*